

51年のあゆみ

昭和50年4月

下岩川中学校、森岳中学校、
金岡中学校の3校が統合し、
山本中学校が開校

51年3月 校旗制定

53年10月 文部省指定「生徒指導」公開
研究会

54年1月 柔剣道場「共励館」道場開き

63年8月 バスケット女子全国大会5位

平成3年9月 文部省指定「奉仕等体験学習」
公開研究会

5年2月・6年1月・8年3月
ソフトテニス全国大会出場

9年8月 相撲団体東北大会準優勝

18年3月・19年3月 全国小・中学校・PTA新聞
コンクール理想教育財団賞

19年4月 文部科学省委託事業「命の大
切さを学ばせる体験活動」

19年10月 秋田わか杉国体少年女子バス
ケット会場

20年4月 文部科学省委託事業「輝く心

令和8年3月 閉校

- ★の写真は、山本中学校から提供
- 参照「令和7年度山本中学校 学校要覧」



▲山本中学校 校是



▲現校舎建設当初(★)(昭和50年頃)



▲運動会の様子(★)



▲第10回山中祭(★)(昭和59年)



▲近藤 京氏

プロバスケットボール選手

近藤 京氏

山本中学校での3年間は、私自身を一番成長させてくれた時間でした。

バスケットの県選抜メンバーに選ばれた際は、先生から謙虚さや素直さを忘れないよう教えてもらいました。その姿勢はプロになつた今でも大切にし、レベルアップに向けて精進しています。最後の大会で悔しい思いもしましたが、仲間と一緒に戦えたことはとても大切な思い出です。

高校から地元を離れても、たくさんの人が応援してくれました。上の舞台で活躍し、みんなに勇気を届けたいという思いで、これからもがんばっていきます。三種中学校の生徒のみなさんは、仲間や地域とのつながりを大切にし、いろいろなことに挑戦してもらいたいです。